



**“TWIN WINGS OF THE MOON SHADOW”**

**(ALAS GEMELAS DE LA SOMBRA DE LA LUNA)**

**TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

### **CAPÍTULO 3: "TRIVIA" POR LA NOCHE**

Mirar hacia atrás en el pasado no tiene sentido. Porque no importa lo que hagas, el pasado no cambia.

Sin embargo, cuando escucha el nombre "Trivia", el recuerdo quemado revive.

Hace siete años. Washimine Ran estaba todavía en su adolescencia.

Ran, Jin y Mikage Ikuya se conocieron en "Tamabbit Garden", un orfanato financiado por "Artemis Finance", y crecieron allí.

De todos modos, estaba cansado. Incluso cuando está ocupado con el trabajo, no es tan malo como hace siete años.

Había una sala de artes marciales en una esquina de "Tamabbit Garden". El nombre de la sala de artes marciales parecía anticuado, pero era una sala de entrenamiento cómoda incluso en ese momento porque la instalación se renovaba con frecuencia porque estaba respaldada por "Artemis Finance".

Sin embargo, el entrenamiento que se les imponía era terriblemente duro.

"¿Ni siquiera puedes tocarlo correctamente?"

El predecesor "Fresweg" dijo eso, con una severa barba.

Estaba agachado en el suelo de la sala de artes marciales.

El olor a sangre se mezclaba con el aliento. El cuerpo, que había acumulado fatiga y daño, no se movía correctamente en la punta de los dedos.

Lo único que podía hacer era maldecir la barba hostil que lo estaba derribando sin piedad en el entrenamiento de lucha que acababa de hacer.

El predecesor Ossan solo lo miró, y después de eso pareció que no estaba interesado.

Ese tipo de lugar resultaba irritante ahora y en el pasado.

"No tengo fueras en absoluto. Eres demasiado fuerte."

Fue Jin quien se sentó en el suelo y dijo eso.

"Ah. Ya no puedo moverme."

Habían perdido el tiempo. Estaba sudando y sin aliento, pero ese chico todavía podía moverse.

Desde un lado, sabía que estaba matando bien el daño cuando interactuaban entre sí.

"¡Todavía puedo hacerlo...!"

Ikuya exprimió una voz débil.

Estaba bien equipado, pero ni siquiera podía estar de pie correctamente.

Pero el sol no estaba muerto. Mirando directamente al predecesor, tratando de dar un paso adelante mientras se tambaleaba.

"El espíritu de lucha no está mal. Pero descubre los límites."

El predecesor presionó ligeramente el hombro de Ikuya, quien se derrumbó sin voz.

En el entrenamiento, estaba frente a Ran y golpeaba más fuerte que él. No era de extrañar.

El predecesor "Fresweg" miró a su alrededor.

"Jin estaba fuera de control."

Jin respondió "Sí.", con una sonrisa amarga.

"Es doloroso. El entrenamiento de combate que solo ustedes, los tres candidatos a las dos alas, están haciendo, es realmente duro."

Después de décadas de carrera, ellos, que no eran Scards, continuaron desafiando la batalla contra el predecesor que se había deslizado a través de innumerables santuarios. Además, Ossan usaba el poder de los tatuajes sin piedad.

Después de hacer un entrenamiento básico sobrio y doloroso hasta el límite, estaba decidido firmemente.

"Por eso, piensen de nuevo en el significado de realizar este entrenamiento."

El predecesor miró hacia la luna brillante fuera de la ventana. Aun podía recordar esa luna llena.

"El antecesor de "Artemis Finance" ya existía cuando Kanto se convirtió en el centro del país. Era una organización creada para los afligidos por los políticos."

"Sí. Entonces, incluso ahora que se ha convertido en una gran empresa, "Artemis Finance", tiene su sede en esta ciudad y se centra en los negocios de esta ciudad. Si hay una interferencia excesiva del gobierno, será rechazada."

Jin era bueno en eso por alguna razón.

"Sí. El poder para hacer eso lo tiene el Scard de "Artemis". El tatuaje de la Diosa de la Luna tiene el poder absoluto de no permitir ninguna intervención de poder."

Las sucesivas Artemisa han protegido esta ciudad y su organización.

"Pero el precio es alto."

Puede que haya sido esa vez. La primera vez que sintió una sombra en la voz de su predecesor, quien siempre se mostraba confiado.

"El tatuaje de "Artemis" mata a su Scard a cambio de un gran poder. El cuerpo influenciado por la diosa está debilitado y angustiado en las noches de luna nueva y cuando la luna no está saliendo."

El predecesor guardó silencio mientras intentaba continuar con sus palabras.

Sabía lo que no podía decir.

El precio de "Artemis" es demasiado alto para los humanos. El Scard de "Artemis", que se agota todos los días debido al cambio de luna, pierde la vida y todos mueren cuando son jóvenes.

"Es por eso que necesitamos a alguien que sirva a "Artemis". Para proteger su vida limitada tanto como sea posible, necesitamos a alguien que ayude a la diosa. Esa es la diferencia que estás buscando."

Debería haberlo entendido en su cabeza.

"El Scard de "Artemis" se desempeñará como director ejecutivo de "Artemis Finance", y las Alas Gemelas serán los directores generales. No es la simple razón por la que una organización llamada "Artemis" y una empresa llamada "Artemis Finance" están conectadas. No tengo más remedio que conectarme."

Por primera vez, tomo el destino de "Artemis", que entendió solo como una palabra, en la voz del predecesor que mató sus emociones.

Por lo tanto, la interacción con el predecesor esa noche fue memorable.

+++++

Inmediatamente después de que terminó el entrenamiento de combate para el candidato de Alas Gemelas, el predecesor respondió que tenía algo que hacer. Debería haber estado ocupado durante el día, pero ese hombre era demasiado duro.

Cuando miro hacia el cielo en el patio de "Tamabbit Garden", la luna se estaba elevando muy alto.

En ese momento, fueron a una escuela en una zona especial de "Tamabbit Garden", y luego de regresar, recibieron una amplia variedad de conferencias y ejercicios como candidatos ejecutivos para Alas Gemelas de "Artemis Finance". Con frecuencia se llevaba a cabo no solo el conocimiento, sino también la capacitación en el trabajo con la creación de conexiones en el futuro.

Era solo después de que todo el entrenamiento de batalla realizado directamente con el predecesor, estuviera hecho.

Como en sus primeros años de adolescencia, ahora estaba viviendo un día duro.

El patio de "Tamabbit Garden" era un cuadrado, un lugar donde los niños de la instalación jugaban durante el día.

Estaba sentado en el banco de allí, enfriando su cuerpo que estaba iluminado por el entrenamiento.

Al lado, Jin estaba viendo un anime usando su teléfono.

"Qué ruidoso. Usa auriculares. Vuelve a tu habitación y míralo ahí."

"Pero... ¡Oh! ¿Entonces lo miramos juntos?"

"Mirémoslo. Parece que se te ha ocurrido algo bueno."

Era Ikuya quien estaba de pie. Después del entrenamiento, estaba comiendo los muffins que les dieron como bocadillo de medianoche.

"No le sigas la corriente, es molesto."

"Soy un líder, así que eso no me importa. Aun así, Ran es bueno para cocinar."

Felizmente devoro los muffins.

"Lo hice porque siempre eres ruidoso cuando tienes hambre."

"Pediste permiso para usar la cocina y los ingredientes en las horas posteriores al entrenamiento para hacer eso."

"Además, estoy pensando en comer esta noche, pero estoy probando varias cosas para mantener bajas las calorías, aunque es dulce."

"¡Ran es inteligente para los detalles!"

Ikuya agitó su mano izquierda. Tenía un vendaje en la muñeca.

"También noté que me duele aquí."

"Ikuya. Siempre estás demasiado entusiasmado. Si te lesionas, tu entrenamiento será interrumpido."

Ikuya se ríe de nuevo.

"Eso es correcto. Ran tiene un lenguaje estricto que se malinterpreta fácilmente. Estoy perdiendo. Creo que, si suavizas un poco más las palabras que usas o aumentas la explicación de una palabra, se entenderá más."

"Date una palmada en la boca y cállate."

"Porque soy un líder. Al observar correctamente, soy el que mejor conoce a Ran y Jin."

"A menudo digo que puedes hacer lo mejor."

Fueron seleccionados como candidatos a Alas Gemelas entre los niños de la misma edad en "Tamabbit Garden". Entre ellos, Mikage Ikuya fue de lejos el mejor.

"No te he ganado en el entrenamiento en el aula o en el entrenamiento de combate."

"No puedo vencer bien a Jin. Es un buen partido."

"El camino de Jin es incómodo."

"Ran tiene una alta tasa de victorias contra las de Jin."

"Eso es solo Jin lanzando el juego."

"¿Eh? ¿De qué estás hablando?"

La persona en cuestión estaba viendo anime y no había escuchado la historia en absoluto.

"Jin pelea sin mostrar las fortalezas de su oponente. Desde el punto de vista de un líder, eso es alentador."

"Terminé de entrenar, ¿ya no es una buena historia? Oh, sí, Ran. Este anime también es bueno."

"Dije que no lo mirare."

Empujo el teléfono hacia Jin.

"¡Oh! ¡Ese es el de los perros mapache!"

"Sí. El que sale del perro mapache. ¿Lo conoces, Ikuya?"

Ikuya se sentó y comenzaron a mirarlo juntos.

Ran lo considero ridículo y se paró.

"Ran.", grito Jin.

"No me llevo en absoluto, pero es bueno que Ran no me niegue lo que quiero hacer. También creo que Ran tiene mala boca."

"Estabas escuchando la historia de antes, ¿verdad?"

Jin ha sido un tipo así desde entonces. ¿Es un tipo problemático desde que nació?"

"Es una prueba."

Dijo Ikuya de repente.

"Hay una palabra para trabajar duro, ¿qué quieres decir con "Kiriiso" o "Takuma"?"

Cara a cara con Jin.

"Corta el corte. Satsuma se agudiza. Golpea la bola y la lanza. Significa procesar huesos, marfil y gemas."

"Es una analogía con trabajar duro en la moral y la erudición, y lleva a animarse unos a otros y refinar varias cosas."

"¿Es realmente el caso?"

Ikuya puso una cara de estar profundamente impresionado.

"¿No lo conoces como un cuestionario?"

"Sabía un poco. Pero, los cortes y los cimientos, no sabía nada de eso. Increíble, Ran y Jin. ¡Están estudiando!"

A veces decía ese tipo de cosas descuidadas.

"Resumiendo la historia actual como líder. Somos como piedras preciosas."

"¿No es así?"

"Siento que no puedo decir algo bueno."

"¡Es duro! Pero incluso si te abstienes de hacerlo, ¡sigue y sigue!"

Ikuya mostró sus dientes blancos. Ran nunca había visto a nadie más positivo y brillante como él.

Así que de alguna manera estaba convencido de que él era el líder y pensó que podría seguirlo si hacía algo.

"Las próximas Alas Gemelas se decidirán pronto, pero no me arrepentiré de nadie."

Había dos Alas Gemelas, pero tres candidatos. Obviamente alguien se iría.

Lo supo desde el principio.

"No me importa quién resulte las Alas Gemelas. Ikuya será elegido."

Esa era una palabra real para él en ese momento.

No había duda de que Ikuya era el mejor en términos de habilidad. Tanto Ran como Jin lo admitían.

No lo dijo, pero pensó que sería Jin si se eligiera a otro.

Jin no tiene escrúpulos, pero gira la cabeza. Es el mejor en giros flexibles y definitivamente es una cualidad importante para las Alas Gemelas.

Las próximas Alas Gemelas que saldrían seguramente serían Ikuya y Jin. Sobre todo, Ran no tenía una fuerte voluntad de convertirse en un Ala Gemela.

A pesar de ser un candidato a Alas Gemelas, al mismo tiempo, era un chico que soñaba con abrir un restaurante occidental, y siempre fue testigo de la determinación de Ikuya de llamarse a sí mismo un líder.

Ran no era así. No le interesaba tal cosa.

"Ran. ¿Estás de mal humor?"

Dijo Jin, metiendo su teléfono en el bolsillo.

"No."

Sin embargo, no podía negarlo.

Jin era bueno observando de cerca a los demás.

Cuando Jin le preguntó, noto los sentimientos en su corazón.

Ikuya, que siempre hablaba bien, estaba esperando sin decir nada.

"Maldición."

No era como hablar con los demás, pero no pudo evitar abrir la boca.

"El humano que hereda al guardián de las Alas Gemelas, "Artemis", es como un gasto de vida para Dios."

"Es una persona bonita, pero cuando la vi antes, estaba muy delgada."

Alrededor de ese tiempo, "Artemis" fue la predecesora de Azusa.

Como dijo Jin, su predecesora "Artemis", que todavía tenía veintitantos años, estaba exhausta a costa del tatuaje y proyectaba una sombra de la muerte inminente.

"¿Tiene sentido tener Alas Gemelas?"

Sabía que era una pregunta que tenía desde hace mucho tiempo.

"Incluso con Alas Gemelas como Ossan, "Artemis" no puede escapar al destino. ¿Tiene sentido para nosotros?"

¿Cuál es el significado del destino determinado en la vida del dragón?

"Tamabbit Garden" se hizo cargo de él como huérfano y fue nominado como candidato para Alas Gemelas porque tenía antecedentes. Lo han mantenido en un dragón sin decidir nada.

Después de decir eso, se dio cuenta de que era el sentimiento que había estado guardando y lo lamento.

Pensó que fue estúpido decir eso, ya que le habían dicho que era candidato para Alas Gemelas.

"Por mi parte, creo que la posición de Alas Gemelas tiene sentido para nosotros. Alas Gemelas será el director gerente de "Artemis Finance", por lo que hay muchos beneficios."

"Creo que es el papel de Alas Gemelas apoyar a "Artemis" si está destinada a hacer eso. No se trata de si tiene sentido, sino de lo que significa para nosotros ser Alas Gemelas."

Ran estaba en problemas, Jin hablaba raro como Jin, e Ikuya respondió seriamente como Ikuya.

Ran se sintió estúpido y chasqueo la lengua.

"Jin es demasiado egoísta. Ikuya tiene mucho idealismo. No es una respuesta útil."

"Wow. Qué terrible."

"¡La teoría es importante! ¡Es lo ideal!"

Una sonrisa amarga se filtró sin querer.

Era una respuesta inútil para Ran, pero entendió que había una forma de pensar que no tenía.

Ran estaba sorprendido.

"Es una historia interesante. ¿Me incluirán?"

Otra voz salió de repente en el patio iluminado por la luna llena.

Jin no parecía estar sorprendido, por lo que parece que ya lo había notado. Ikuya se había caído del banco en un desvío.

Una mujer de cabello plateado estaba de pie bajo la suave luz de la luna. La edad era un poco mayor que ellos en ese momento. Ella los miró con una expresión dulce que se asemejaba a esa luz.

"¡Oh, la próxima "Artemis"!"

"¡Ah, Jin! ¡No apuntes con el dedo! Es de mala educación."

Jin, que estaba tranquilo hasta entonces, parpadeó. Fue un regaño poco común para Ikuya.

Era Azusa quien estaba allí antes de heredar a "Artemis" en ese momento.

Solo conocían la apariencia por la imagen que les mostraron las Alas Gemelas anteriores.

"Oh, soy la próxima "Artemis"."

Dijo Azusa sin dudar, caminando hacia ellos bajo la luz de la luna.

Incluso si pensaba en la aparición repentina y el gesto, era lo mismo que la Azusa de ahora.

"Ciertamente es el destino ser seleccionada como "Artemis". A menos que alguien herede "Artemis", que los humanos no podemos entender, el Dios sellado elegirá al azar al próximo anfitrión. Sea o no adecuado como Scard."

Si el Scard muere sin un ritual de sucesión "Artemis" desaparece una vez, pero unos meses después, le aparecerá un tatuaje a alguien alrededor de la zona especial.

Un tatuaje que no se ha heredado correctamente causa una gran confusión y mata a un anfitrión inadecuado.

Si un Scard muere sin heredar un tatuaje ordinario, muchos desaparecerán, por lo que "Artemis" es diferente a los demás.

"Lo conozco como un disco rayado. Mucha gente fue sacrificada hasta que se decidió el próximo "Artemis"."

"Es por eso que la organización "Artemis" elige cuidadosamente a los candidatos adecuados de antemano, como yo."

"Gastos de mantención..."

Lo había dicho sin querer.

"Eso es correcto, pero..."

Azusa entrecerró los ojos.

"Incluso si me eligen el destino, si estoy viva, decidiré cómo usar ese poder. Lo mismo es cierto para la generación actual de "Artemis". Obtener la mejor potencia para la ciudad que amo. Es un deseo. Hay un destino en el que aún no se ha decidido nada en el camino definido del destino."

Sus palabras fueron directas. No hizo falta decir que no era una mentira.

El camino más allá del destino, fuera de ahí.

"Pero...", Azusa bajó las cejas y gentilmente volvió la cara hacia abajo.

"Me veo así y es delicado, así que puedo sentirme sola."

Los ojos que lo miraban no eran confiables, a diferencia de antes, e incluso parecían más jóvenes que los de ellos.

"No solo "Artemis", sino también las Alas Gemelas serán reemplazadas pronto. Entonces, ¿qué tipo de personas son mis alas? Vine a verlo."

"Bueno, eso es...", Azusa parecía tímida.

"No importa qué tipo de sentimientos tengas. Quiero que me ayuden."

Azusa cambió su mirada.

"Washimine Ran."

"Karasue Jin."

"Mikage Ikuya."

Uno por uno, dijeron sus nombres.

"Estaré feliz de ser el líder del lado de Azusa-san.", respondió Ikuya.

"Son Alas Gemelas, por lo que depende de dos personas.", respondió Jin.

Ran todavía no podía responder en ese momento.

Azusa lo estaba mirando.

El tiempo para esperar las palabras era de solo unos segundos, pero sintió que era mucho tiempo.

Aún no lo había organizado. Pero estaba tratando de decir las palabras que intentaron tomar alguna forma.

Había una voz bloqueándolo. Era la voz del hombre de barba que escucho hace un rato.

El predecesor "Fresweg" buscaba a Azusa. ¿Fue eso un recado?

"Oh, eso es malo. En realidad, vine por mi cuenta. Iba a regresar y hacer una mueca extraña en el lugar de reunión antes de que me notaran."

Azusa se dio vuelta y dijo eso con cara de niña con picardía.

"Hasta luego."

En un abrir y cerrar de ojos, la figura desapareció más allá de la luz de la luna.

Parecía que la atraparon de inmediato, y escucho la voz de su predecesor, regañándola.

De todos modos, esa fue la noche en que Ran conoció a la diosa.

+++++

Y el reencuentro fue una noche en la que el cielo ardía.

Fue un tiempo después de que conocieron a Azusa que el "Conflicto de Akatsuki" ocurrió en la zona especial.

Soportando el entrenamiento implacable de los predecesores, fue un tiempo antes de la selección de los sucesores de Alas Gemelas.

"Artemis" libró una feroz batalla con "Trivia" que había invadido la zona especial aprovechando el "Conflicto de Akatsuki".

Hasta hace un tiempo, a veces acompañaban en la batalla a las Alas Gemelas como un entrenamiento práctico, pero en ese momento también se detuvo. Significaba que no había lugar para que el predecesor luchara mientras los protegía.

Aún así, se escuchaba la situación en la ciudad. De hecho, fue testigo de un enfrentamiento entre los operativos de organizaciones criminales externas como "Trivia" y empresas, y el guardián de la ciudad Arashiba Eiji.

El daño y el sacrificio causado por la colisión.

Ocurrió frente a Ran, en un lugar que conocía.

"Tamabbit Garden está en llamas..."

Incluso Jin estaba sorprendido.

No tuvo más remedio que mirar hacia el cielo rojo de la noche como si estuviera sangrando.

"Trivia" atacó repentinamente "Tamabbit Garden".

La hoja de hielo iluminada por la llama se rompió y un enorme bloque de hielo recién nacido se destacó en el cielo rojo.

Un gran cuervo hecho con el fuego de Guren bailaba en la noche.

Las Alas Gemelas predecesoras habían salido a la luz.

Ya sea que se trate de capacitación en el trabajo o misiones en el trabajo, los dos estaban enojados y tranquilos, incluso cuando se trataba de un Scard criminal, revelando sus emociones.

Varios Scards estaban involucrados en el ataque. No podían deshacerse de ellos fácilmente incluso con todo el poder de los predecesores.

"Doble hoja de "Trivia"."

El hombre de las dos espadas que miró más allá del humo negro y el hombre que llevaba la lanza larga eran los guardianes de Hécate.

La apariencia de luchar de manera uniforme frente a las Alas Gemelas era como un demonio.

Las alas y espadas gemelas desaparecían en la oscuridad mientras esparcían chispas.

El fuerte rugido lo hizo finalmente volver a sí mismo.

"¿Dónde está Ikuya? ¿Aún no ha regresado?"

Por lo general, no había nadie que no hablara ruidosamente en esos momentos.

Cuando ocurrió el ataque, le grito instrucciones al líder como de costumbre. Asegurar un rumbo seguro y moverse para no verse envuelto en una batalla de Alas Gemelas. Evacuar a los niños y al personal de "Tamabbit Garden".

Se movieron por eso.

De hecho, los humanos en "Tamabbit Garden" que llegaron tarde para escapar estaban ahí, niños y personal.

Sin embargo, solo faltaba Ikuya que fue al dormitorio de los niños para guiar la evacuación.

El dormitorio estaba en llamas. Podía escuchar la explosión desde allí. Era muy posible que los combustibles se hubieran incendiado.

"¡Maldita sea! ¡Estúpido!"

"Espera."

Lo agarraron del brazo.

Disipando reflexivamente y mirando hacia atrás, ahí está Jin. No tenía la sonrisa ondeante habitual en su cara.

"Si vas, estarás involucrado en la batalla."

"Evítalo y muévete."

"Ese no es el caso."

Lo sabía. La batalla de las Alas Gemelas que abrió completamente la habilidad como un Scard involucraba un área amplia que se centraba en el dormitorio.

Pero...

"No puedo dejarte ir."

La voz se escuchó desde arriba.

"¡Azusa-san!"

La diosa de la luna estaba en el techo, mirando el dormitorio en llamas y las llamas de hielo que caían.

El viento caliente agitaba su cabello plateado

"¿Por qué estás aquí?"

"Jin Karasue. Es una pregunta sin sentido para ti. ¿Tengo que decir que he venido a ayudar a mis alas?"

Azusa los miro y dijo eso, luego miro hacia el campo de batalla.

"Ahora, es demasiado peligroso acercarse a las Alas Gemelas. Y..."

Ran temblaba. Solo unos momentos después se dio cuenta de que las emociones que surgían dentro de su cuerpo eran horribles.

Desde el cielo donde se balanceaban las llamas, un trozo de oscuridad cayó en forma de espada. Miles de rayos de oscuridad atacaron con números y un impulso similar a la lluvia intensa.

Era una vista imposible.

Fue en ese momento que se dio cuenta de que lo que sacudía su cuerpo era el miedo original al ser humano, la noche y la oscuridad.

Ni Ran, ni Jin, ni los humanos en "Tamabbit Garden" tenían una forma de escapar de la muerte.

"No te rindas."

El temblor cesó en una voz comprensiva y la muerte nunca llegó.

El resplandor dorado reprimió, repelió y aplastó la hoja oscura que caía.

"La luz de la luna..."

Jin conocía la verdadera identidad de lo que los protegía.

La luz era la misma que la luz de la luna que se asomaba a través de los huecos del humo negro.

El tatuaje de "Artemis" manipula la luz de la luna. La luz de la luna se puede cambiar libremente a cualquier forma y dureza.

Era el escudo de la luz de la luna lo que los protegía de la oscuridad que se derramaba.

Por primera vez, se dio cuenta de cuál era realmente el poder de "Artemis", que lo distingue de otros tatuajes.

"Esta oscuridad es el ataque de Hécate."

Azusa despego del cielo.

"Ran, Jin. ¿Pueden darme un poco de tiempo?"

En ese momento, Azusa heredó el tatuaje como una nueva "Artemis". La predecesora de "Artemis" murió poco después de la herencia.

La oscuridad de los alrededores violaba y levantaba la hoz como una serpiente.

El dormitorio en llamas comenzó a hacer ruido y a desmoronarse.

"Prometo terminarlo pronto. Así que quédense aquí."

"¡Sin embargo...!"

Ikuya todavía estaba en el dormitorio desmoronado en esa llama.

Cuando Ran estaba a punto de salir, Jin le agarró del brazo con más fuerza que antes y lo detuvo.

Si iban cerca de Azusa, no había vida para ellos que no eran Scards frente a esa oscuridad. Azusa estaba atacando la oscuridad mientras los protegía a ellos y a los niños que estaban evacuando.

Sin decir nada, supo lo que quería decir y entendió que era correcto.

(No me moveré.), pensó.

"Ikuya. Te llamo líder. Sobrevive."

Y la diosa de la luna ejerció un poder compensatorio.

"Artemis" ganó la batalla esa noche.

Azusa se acomodó en solo unos minutos, como prometió. Las Alas Gemelas predecesoras también rechazaron a sus enemigos, y "Trivia" perdió mucho y se retiró.

Sin embargo, las Alas Gemelas predecesoras apresuraron la sucesión debido a las heridas de esa batalla.

Ikuya no regresó de las llamas.

+++++

"Ran. Vamos, ¿Ran-Ran?"

"¿Quién es Ran-Ran?"

"Es una tienda de ramen o un panda. Además, una heroína china."

"Quién sabe."

Estaba molesto de recordar los viejos tiempos hasta que Jin lo llamó.

No era una oficina en el trabajo. No podía decirles a sus subordinados y era una pérdida de tiempo.

Era la hora de la tarde y la obra estaba casi terminada.

"¿Para qué sirve?"

"Es para ti. Solo queremos preguntar si es un nuevo tipo de comparación de bebidas."

Tenía café en su mano derecha y una bebida energética en su mano izquierda.

Se notaba por el olor químico en la boca, los restos de ácido carbónico, el amargor y el aroma que bebía alternativamente. Era desagradable.

Jin estaba sonriendo. Era molesto.

"Ran. Te acuerdas de esa noche, ¿no?"

"Estás hablando afectuosamente en el trabajo."

"¿Debería decir la noche del ataque de "Trivia"?"

Era una broma, pero Jin se veía amargado.

"Jin. Se dice que no te dispararán si no haces ruido, pero ¿conoces el origen de eso?"

"Hay varias teorías. A excepción de la historia de que el grito de captura se disparó en un marco puro, la historia del pilar humano es famosa. La hija cuyo padre se convirtió en un pilar humano debido a la canción Temari que cantó. Un hombre que se hizo columna por sus propias palabras. Es una historia que elimina la llamada lengua."

"Respuesta correcta. En tu caso, es el que sale disparado ante el grito de dificultad."

Se estaba acercando indefenso a su cara, así que le golpeo su frente con su dedo.

"¡Auch! ¿Pasa algo malo?"

"¿Eh? Deja de hacer eso."

"Ah..."

Jin siguió hablando, sin importar lo que Ran dijo.

"Definitivamente chocaremos con "Trivia". Está claro que indirectamente estaban tratando de mover a la organización criminal para quitarnos el poder y arriesgarnos."

El departamento de información estaba investigando las tendencias de los últimos meses. La información obtenida de Arashiba Eiji también confirmó la conexión entre la organización criminal que se movió y "Trivia", borraron los rastros de participación tanto como pudieron, pero se movieron demasiado llamativos.

"Nosotros, "Artemis", chocamos con "Trivia". Es como el destino. Creo que lo haremos bien durante cientos de años."

"Los orígenes de "Artemis" y "Trivia" son los mismos. Nacido aquí para proteger a los vulnerables que fueron oprimidos por los políticos. Hubo un tiempo en que luchamos juntos."

"La diferencia fatal es que nuestra diosa "Artemis" busca la vida del anfitrión para sí misma, mientras que "Hécate", quien lidera "Trivia", busca indiscriminadamente el

elogio. Mata a decenas de humanos a costa de ese poder. No puedes evitar perder la vida sin matar. Entonces, inevitablemente, la organización "Trivia" cayó en la oscuridad."

"Repetir asesinatos, secuestros y tráfico para calmar a "Hécate". No importa cuál sea la excusa, son organizaciones criminales."

"Pero para "Trivia", esta ciudad también es el hogar."

Las dos organizaciones que convivían con el enemigo del poder finalmente se enfrentaron, y "Artemis" expulsó a "Trivia" de la ciudad. Después de eso, en el curso de repetidas colisiones, hubo por supuesto un pasado en el que "Artemis" resultó herido.

Ambos, que deberían haber nacido con el mismo propósito, continuaron derramándose sangre el uno al otro.

"Es el patrón habitual. "Hécate" continúa comiendo y luego se duerme. Mientras tanto, "Trivia" suprime la actividad. Pero cuando "Hécate" tiene hambre y se despierta, busca elogios y se mueve para reconquistar la ciudad."

"Trivia" expande su poder de inmediato con el asesinato durante el período activo de "Hécate". Tiene sentido aumentar el poder de la organización mientras se controla el precio de "Hécate" matando a las fuerzas hostiles.

Eso es lo que Ran y Jin supieron directamente cuando "Tamabbit Garden" fue atacado esa noche en el "Conflicto de Akatsuki".

En el tiempo transcurrido desde entonces, el comportamiento de "Trivia" muestra que "Hécate" ahora está despierta nuevamente.

"Es un trabajo de las Alas Gemelas, detenerlos."

"Tenemos el departamento de información moviéndose en base a sus movimientos hace cuatro años."

"La cola de "Trivia" se puede captar de inmediato. Derrotaremos a su Scard como Alas Gemelas."

Matar al enemigo, la "Doble espada de Trivia", que combatieron con las Alas Gemelas anteriores y habían resultado profundamente heridos.

Fueron contactados por teléfono.

Era una convocatoria de Azusa a las Alas Gemelas.

Ran estaba haciendo su trabajo mientras hablaba.

El cielo nocturno estaba fuera de la ventana antes de que se dieran cuenta. Jin y Ran se pusieron de pie.

Solo había una razón por la que Azusa llamó. Decidió cómo responder a "Trivia".

"La batalla está por comenzar."

Esa noche fue luna nueva y solo había una luz de ciudad afuera de la ventana.

